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ФОТОТЕХНИКА
и аксессуары к ней
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Выплаты
Дмитрий Карелин

3 Югорчанам помогут
деньгами

Без существенных осадков.
Ветер северо-западный, умерен-
ный.

Самая низкая температура от-
мечена в 1958 году (-40,5оС), са-
мая высокая в 1968 году (+4,1оС).

Завтра по округу -90С, -140С
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Погода в округе неблагоприятна
для здоровья

Погода в Югре сегодня и в ближайшие дни не обещает ничего хороше-
го жителям округа.

По прогнозам центра «Антистихия-Югра» БУ «Центроспас-Югория», пере-

пады давления и температуры, которые мы сегодня наблюдаем, могут выз-

вать ухудшение состояния у людей с хроническими сердечно-сосудистыми

заболеваниями и заболеваниями опорно-двигательного аппарата.

Неприятностей обещают добавить появившийся на дорогах автономии го-

лолед, грозящий ростом числа ДТП, а также повысившаяся угроза возгора-

ний в частном секторе.

Сергей Крестов.

Россия
сиротеет
В ОТЛИЧИЕ

ОТ СУРГУТА

Черногорцы
заинтересовались
строительным
форумом

Правительство Югры утвердило по-

рядок назначения и выплаты госу-

дарственной социальной и едино-

временной помощи жителям авто-

номного округа, сообщает пресс-

служба губернатора.

Согласно принятому документу, мало-

имущие семьи и малообеспеченные оди-

ноко проживающие граждане для получе-

ния социальной помощи должны обратить-

ся с заявлением в окружной департамент

труда и социальной защиты или в его тер-

риториальные подразделения (в нашем

городе это управление социальной защи-

ты населения по Сургуту).

«К заявлению необходимо приложить

копию документа, удостоверяющего лич-

ность, и документы, подтверждающие не-

обходимость такой помощи. Выплаты на-

значаются с месяца обращения и произ-

водятся ежемесячно или единовременно

в удобной для югорчан форме - перечис-

лением на лицевой счет банковской кар-

ты или  почтовым переводом», - пишет

пресс-служба.

Причем единовременную помощь в со-

ответствии с решением правительства

могут получить граждане в случае экстре-

мальной жизненной ситуации. Например,

денежная поддержка предусмотрена тем,

кто окажется в трудном положении вдали

от дома. Таким гражданам округ оплатит

дорогу к месту жительства.

Определенная помощь обещана и сель-

ским жителям, имеющим двух и более

детей, ведущим подсобное хозяйство и

предоставляющим услуги населению.

Югра готовится обмыть
9-миллиардную тонну нефти

4

Позвони на ́ ПТЛª!
В рамках проведения  «Прямой

телефонной линии» завтра с

11.00 до 12.00 ваши вопросы

выслушает заместитель главы

администрации города Сургута

Яков Семенович Черняк.

Тел.28-62-62.

Югра готовится с

размахом отпраздно-

вать добычу 9-милли-

ардной тонны нефти

- это весь объем чер-

ного золота, подня-

того из недр нашего

округа за годы его

промышленного ос-

воения. Ход предсто-

ящего празднования

обсудили накануне

губернатор округа

Александр Филипен-

ко и заместитель

председателя прави-

тельства Югры Ната-

лья Западнова.
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На «ГЛ» дежурила Аэлита Ахмедова.

Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов. Воп-

рос можно задать посредством SMS-сообщения на но-

мер 5127. Стоимость SMS-сообщения - 30 рублей. Со-

общение должно начинаться со слов «Трибуна» или

«Tribuna».
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На «ГЛ» продолжают поступать вопросы от читателей, связан-

ные с компенсацией оплаты жилого помещения и коммунальных

услуг льготным категориям граждан.

- Кто отвечает за расчет и предоставление компенсации на

оплату жилого помещения и коммунальных услуг льготным кате-

гориям граждан?

Согласно информации управления социальной защиты населе-

ния по городу Сургуту, в соответствии с постановлением Прави-

тельства ХМАО-Югры от 14.01.2008 г. №4-п «Об утверждении поряд-

ка предоставления компенсации расходов на оплату жилого поме-

щения и коммунальных услуг отдельным категориям граждан» с 1

января 2008 года расчет и предоставление компенсации на оплату

жилого помещения и коммунальных услуг льготным категориям граж-

дан осуществляет Управление социальной защиты населения по г.

Сургуту. Начисление и выплата данной компенсации за январь и

февраль 2008 г. произведена. В счетах-извещениях льготников сум-

ма за два месяца будет указана в феврале 2008 г., в дальнейшем

сумма компенсации будет указываться ежемесячно.

- Где можно  узнать, какие услуги в поликлинике платные, а

какие - нет?

Все медицинские услуги, которые входят в стандарты оказания

медицинской помощи, утвержденные Законом ХМАО-Югры от 28

июня 2007 г. № 79-оз «О программе ХМАО-Югры «Государствен-

ные гарантии оказания гражданам Российской Федерации на тер-

ритории ХМАО-Югры бесплатной медицинской помощи» на 2007

год и входящие в перечень видов медицинской помощи, оказыва-

емой за счет средств бюджета и обязательного медицинского стра-

хования, в соответствии с территориальной программой государ-

ственных гарантий оказываются бесплатно. Дополнительные ме-

дицинские услуги, не входящие в стандарт оказания медицинской

помощи, оказываются за счет личных средств граждан, по их же-

ланию.

Полную информацию о медицинских услугах, в том числе плат-

ных, можно получить в каждом муниципальном лечебно-профи-

лактическом учреждении города в виде справочной информации,

брошюр, распечаток и т. п. либо на стендах, либо на стойках

возле регистратуры любого лечебного-профилактического учреж-

дения.

 - Я приехала из другого города. Хочу поступить в аспирантуру

СурГПУ. Куда мне обратиться?

По интересующим вопросам звоните по телефону: (3462) 52-

47-57, отдел аспирантуры СурГПУ. E-mail: knv@no.surgu.ru

 - Должны ли приемные родители отчитываться в расходах?

Как нам ответили в одной из адвокатских контор города, при-

емные родители ведут учет расходов в письменной форме по при-

ходу и расходу денежных средств, выделяемых на содержание

ребенка (детей). Сведения об израсходованных средствах пред-

ставляются ежегодно в комитет опеки и попечительства. Сэконом-

ленные в течение года средства изъятию не подлежат.

- Хотим сделать перепланировку квартиры. Куда нужно обра-

титься за разрешением и по вопросам, касающимся переплани-

ровки?

На основании Распоряжения Администрации города № 1433 от

25.07.2005 г. и последующего распоряжения Администрации № 1557

от 20.07.2007 г. ответственным органом, осуществляющим согласо-

вание переустройства и (или) перепланировки жилого (нежилого)

помещения в нежилое (жилое) помещение, определен департамент

архитектуры и градостроительства (ул.Восход, 4).

Весь перечень документов, необходимых для предоставления

на комиссию по переустройству и (или) перепланировке жилых

помещений, четко расписан в Жилищном кодексе РФ от 29.12.2004

№ 188-ФЗ, гл.4, ст.26, также этот перечень можно найти на сайте

Администрации города. Срок рассмотрения заявления - 45 дней.

Прием заявлений проводится секретарем комиссии по переуст-

ройству и (или) перепланировке жилого помещения (контактный

телефон 52-82-30).

- Подскажите номер телефона диспетчерской департамента жи-

лищно-коммунального хозяйства...

Телефон диспетчерской департамента жилищно-коммунально-

го хозяйства - 005.

-... и координаты благотворительного фонда «Поддержка твор-

ческих инициатив».

Некоммерческая организация благотворительный фонд «Поддер-

жка творческих инициатив» находится по проспекту Мира, 9-4.

Руководитель фонда Сергей Карпенко.

Нефтяников стали
обкрадывать реже

По данным УВД района, за два

месяца зарегистрировано 13 хище-

ний имущества с нефтяных место-

рождений. Это в 2,2 раза меньше

аналогичного периода прошлого

года. Впрочем, желающих поживить-

ся за счет нефтяников меньше не

стало.

Тащат с предприятий все: кабель,

лом цветного металла и даже не-

фтяное оборудование. 3 марта на

кусту Быстринского месторождения

был похищен сваебой путем откры-

того доступа с неохраняемой тер-

ритории. К счастью, трактор нашли.

Проверки служебного транспорта

Дежурная часть

с нефтяным оборудованием дают

положительные результаты. Но, не-

смотря на патрулирование, пробле-

ма открытости некоторых участков

остается нерешенной. Есть дороги,

благодаря которым преступники

находят пути вывоза похищенного.

- Отдельные кражи в сфере ТЭК

совершаются сотрудниками этих

предприятий и зачастую лицами

материально ответственными. И о

таких преступлениях службы безо-

пасности сообщают не всегда, - со-

общил и.о. начальника криминаль-

ной милиции УВД района Николай

Морозов.

Решить проблему хищения цвет-

мета, по мнению сотрудников мили-

ции, можно лишь совместными уси-

лиями. Решено продолжать выстав-

лять дополнительные совместные

посты на некоторых участках дорог,

ведущих на месторождения, прове-

рять всю тяжелую технику, обязатель-

но сопровождать перевозку ценного

и дорогостоящего оборудования. В

УВД и ГИБДД нефтяники будут еже-

месячно представлять списки краде-

ного. Насколько эффективны приня-

тые решения, покажут итоги следу-

ющих месяцев работы.

Травят нашего брата
В Сургуте и районе стали обы-

денными случаи отравления поку-

пателей некачественными продук-

тами питания. Зачастую продавцы

не соблюдают санитарные нормы,

Нефтяники, газовики и губернатор

Югры договорились о взаимодей-

ствии по обеспечению утилизации

попутного нефтяного газа на Салым-

У ЗСК появится конкурент

У Сургутского завода стабилизации конденсата появится конкурент.
14 марта 2008 года в Ханты-Мансийске был заключен меморандум
о создании комплекса по утилизации попутного нефтяного газа и
генерирующих мощностей.

Нефтегазовый комплекс
Игорь Бурмасов

ской (НК СПД) и Шапшинской груп-

пах (НК «Русснефть») нефтяных ме-

сторождений.

В рамках соглашения на Запад-

но-Салымском месторождении

предполагается построить газопере-

рабатывающий завод сопутствую-

щую инфраструктуру. Строитель-

ством завода будет заниматься ком-

пания «Монолит». Продукты ГПЗ, в

частности, сухой отбензиненный газ,

будет использоваться для выработ-

ки электроэнергии, необходимой

производственным объектам компа-

ний СПД и «Русснефть». Избыток

газа уйдет в газотранспортную сеть.

Как сообщает пресс-служба

губернатора, Наталья Западно-

ва подробно проинформировала

губернатора о том, как идет под-

Югра готовится обмыть 9-миллиардную
тонну нефти

9
-миллиардная тонна нефти будет поднята из недр Югры

предположительно в конце мая - начале июня. Сегодня до

юбилейного рубежа остается 70 миллионов тонн. Как говорят

специалисты Научно-аналитического центра рационального недрополь-

зования имени В.И.Шпильмана, на начало марта нефтяники Югры до-

были 8 миллиардов 930 миллионов тонн черного золота.

- Чуть больше полувека им понадобилось для преодоления этого

фантастического рубежа. Наибольший вклад в добычу девятимилли-

ардной тонны нефти Югры внесли компании ТНК-ВР Менеджмент - за

полвека промышленного освоения Приобского Севера накопленная

добыча нефти компании составила 3 миллиарда 19 миллионов тонн,

НК Роснефть - 1 миллиард 790 миллионов тонн, Сургутнефтегаз -

1 миллиард 544 миллиона тонн и НК ЛУКойл - 1 миллиард 472 милли-

она тонн, - сообщает пресс-служба губернатора.

Даты
Дмитрий Карелин

Югра готовится с размахом от-
праздновать добычу 9-миллиар-
дной тонны нефти - это весь
объем черного золота, поднятого
из недр нашего округа за годы
его промышленного освоения.
Ход предстоящего празднования
обсудили накануне губернатор
округа Александр Филипенко и
заместитель председателя пра-
вительства Югры Наталья За-
паднова.

готовка к юбилейной дате. По ее

словам, в округе в настоящее

время работают десятки поиско-

вых отрядов, «которые по крупи-

цам собирают исторические фак-

ты, раскрывающие историю про-

мышленного освоения Приобско-

го Севера, выясняют имена пер-

вопроходцев-геофизиков и гео-

логов, нефтяников и строителей,

энергетиков и трубопроводчиков

для подготовки к изданию Книги

памяти». Также готовится множе-

ство выставок предприятий топ-

ливно-энергетического комплек-

са, работавших и работающих на

территории округа, проводятся

пресс-туры журналистов россий-

ских и зарубежных СМИ, теле-

компании готовят к празднику до-

кументальные фильмы, проходит

историческая информация по ра-

дио и в газетах, а также соби-

раются деньги на возведение па-

мятника первооткрывателю

югорской нефти Фарману Сал-

манову.

Для успешной подготовки все-

го комплекса мероприятий, по-

священных добыче на месторож-

дениях Югры 9-миллиардной тон-

ны нефти, будет создана специ-

альная исполнительная дирекция.
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Дежурная часть

Ведущий рубрики -

Игорь Бурмасов.

Сообщения подготовлены по

материалам пресс-службы УВД

Сургутского района, УВД Сургута

и УВД ХМАО, Прокуратуры ХМАО.

и продукция реализуется даже тог-

да, когда у нее истекает срок год-

ности. Так, 13 марта во время оче-

редного контрольного закупа в тор-

говом павильоне «Мясная лавка»,

расположенном в г. Лянторе, про-

давец отпустил полкило фарша «До-

машний» по цене 90 рублей за упа-

ковку. Срок годности товара истек

еще в феврале.

Ящик все стерпит,
кроме брани

В сентябре прошлого года при

входе в здания УВД по Сургутс-

кому району, городских и посел-

ковых отделов милиции Лянтора,

Федоровского, Солнечного, Ниж-

несортымского были установле-

ны ящики для письменных обра-

щений граждан. Однако за про-

шедшее время ни одного обра-

щения от граждан не поступи-

ло. В УВД района считают, что

основная часть граждан просто

не знает об этих ящиках. Как со-

общили в пресс-службе район-

ного УВД, в ящики для обраще-

ний граждане могут опустить

любую письменную информацию:

заявления и сообщения (как офи-

циальные, так и анонимные),

жалобы и благодарности в ад-

рес сотрудников милиции. Выем-

ка писем граждан производится

ежедневно, не реже двух раз в

день. Каждое письмо регистри-

руется в специальном журнале и

рассматривается руководителем

УВД.

- Не рассматриваются лишь те

письма, которые содержат нецен-

зурную брань, оскорбления, лише-

ны смысла по логике или нечита-

емые, - отметили в УВД района.

Крадут не только
машины, но и коляски
с санками

В Сургутском районе крадут не

только машины, строительную тех-

нику, но и такие вещи, как детс-

кие коляски и санки. 12 марта жи-

тельница Нижнесортымского оста-

вила санки около магазина. Это

был последний раз, когда она их

видела. Кому понадобились ста-

рые детские санки, стоящие не

более 200 рублей, неизвестно.

Выгодно продать это средство пе-

редвижения не представляется

возможным. Владелица санок по-

дозревает подростков из небла-

гополучных семей, которые реши-

ли украсть санки для того, чтобы

покатать своих младших братьев

или сестер.

Странная кража
в игровом клубе

Если вы пошли проиграть свои

деньги в казино или игровом клу-

бе, это не значит, что ваши кров-

ные отойдут одноруким бандитам.

Интересный случай произошел в

игровом клубе Лянтора 13 марта.

Пока мужчина играл на автома-

тах, кто-то ловким движением руки

залез к нему в карман и вытащил

солидную сумму - 17 тыс. рублей.

Кража, по словам мужчины, слу-

чилась в полшестого утра. Кто мог

взять у него деньги, мужчина не

знает. Некоторые из очевидцев

происшествия полагают, что день-

ги он все же проиграл и просто

об этом забыл.

Утром 19 марта органи-

заторов пикета пригласил к

себе на встречу замглавы

Пикету против сект в Сургуте
не рады

Бди!
Игорь Бурмасов

На 22 марта был запланирован пикет против действий
тоталитарных сект в Сургуте. Организаторы пикета
надеялись привлечь внимание жителей города к про-
блеме распространения в Сургуте религиозного уче-
ния, содержащего антиобщественные и антигосудар-
ственные положения. Пикетировать общественники
планировали вечером на 8-м промузле, то есть на
территории промышленной зоны Сургута.

Экономия
Александр Аленин

Новая система подогрева дизелей, установленная на
пяти тепловозах Сургутского отделения СвЖД, по-
зволила железнодорожникам сэкономить почти 112
тысяч рублей - и это только за один месяц.

Железнодорожники осваивают ́ Гольфстримª

Как сообщает пресс-служ-

ба отделения, энергосбере-

гающая система подогрева

называется «Гольфстрим». Ее

задача - во время длитель-

ных простоев на морозе под-

держивать дизели в рабочем

состоянии , сами же моторы в

это время могут быть выклю-

чены. Обогреватели установи-

Безопасность
Сергей Крестов

Как сообщает ИА «Рос-

балт-Север», тренировки по

эвакуации населения и вы-

возу домашних животных

Вартовчане отрепетируют
эвакуацию на случай паводка

В Нижневартовском районе не на шутку готовятся к
весеннему паводку. В некоторых селах жители вмес-
те с домашними животными готовы даже прорепети-
ровать эвакуацию на случай возможного наводне-
ния.

пройдут в селах Ларьяк и

Былинно, а также в дерев-

нях Вампугол и Соснина.

Начиная с апреля район-

Сотрудники комитета по

опеке и попечительству Сур-

гута озвучили данные Росста-

та. Согласно этим данным, в

настоящее время в России

насчитывается 735 тысяч де-

тей, оставшихся без попече-

ния родителей. Такого коли-

чества сирот Россия не ви-

дела со времен гражданской

войны. Даже после четырех

лет Великой Отечественной

в Советском Союзе сирот

было на 55 тысяч меньше,

чем сегодня в России. В 1990

году, когда население СССР

составляло 300 миллионов

человек, в Союзе насчитыва-

лось всего 400 тысяч таких

Кстати

Россия сиротеет
в отличие от Сургута

Сургута Яков Черняк. Как ут-

верждают сами пикетчики, на

встрече состоялся разговор

о недопущении разжига-

ния межрелигиозной роз-

ни.

Как сообщили организа-

торы пикета, настоятель

храма Преображения Гос-

подня отец Петр, а также

активисты организации

«Сибирь Молодая Право-

славная» не поддержат пи-

кет. О том, откажут ли

группе сургутян в проведе-

нии пикета, читайте в бли-

жайших номерах «СТ».

ли на тепловозы ТЭМ-2 пе-

ред Новым годом в экспе-

риментальных целях. Одна-

ко свой экономический эф-

фект «Гольфстрим» проде-

монстрировал почти сразу

же: меньше тратится топли-

ва, уменьшается объем

вредных веществ, выбрасы-

ваемых в атмосферу во вре-

мя стоянок поезда, облег-

чается труд обслуживающе-

го персонала.

ная администрация обеща-

ет обследовать все гидро-

технические сооружения,

линии электроснабжения и

связи, дороги, мосты, водо-

пропускные трубы, попада-

ющие в зону возможного за-

топления паводковыми во-

дами. На объектах, наибо-

лее подверженных затопле-

нию во время паводка, бу-

дет осуществляться еже-

дневный обход.

Прогноз будет разрабо-

тан в двух вариантах раз-

вития - консервативном и

оптимистическом. О том, как

мы будем жить и развивать-

ся, окружные власти узна-

ют не позднее декабря это-

го года. Что ж, будем наде-

яться, что оба варианта раз-

вития порадуют как экспер-

тов, так и простых горожан.

Жить и развиваться будем по плану

Прогнозы
Григорий Северный

Городская администрация инициировала разработ-
ку прогноза социально-экономического развития
Сургута на ближайшие годы. В прогнозе будут от-
ражены перспективы развития городского хозяй-
ства, социальной сферы, финансовые показатели,
а также не зависящие от Сургута макроэкономи-
ческие параметры.

В
 традиционном субботнем приложении «Сургутс-

кий курьер», в рамках тематической страницы

«Мать & дитя» существует специальная рубрика

«Мамочка, я тебя ищу!». В ней мы рассказываем о сур-

гутских ребятишках, оставшихся без попечения родите-

лей и мечтающих обрести семью. Загляните в глаза этих

детей - они ищут вас!

Число беспризорных детей в России с каждым годом
неумолимо растет. Сирот на территории Российской Фе-
дерации сегодня намного больше, чем во всем Советс-
ком Союзе после Великой Отечественной войны. С таки-
ми неутешительными итогами Россия вступила в Год
семьи.

Ф
о
то

  А
л
е
кс

а
н
д
р
а
 О

н
о
п
ы
.

детей. Сегодня же на 140 мил-

лионов населения страны - их

более 700 тысяч.

Причем, как свидетельству-

ет статистика, количество си-

рот с каждым годом в России

увеличивается - в среднем на

120 тысяч детей и подростков.

Сегодняшняя ситуация от пос-

левоенной отличается еще и

тем, что все эти дети стано-

вятся сиротами при живых ро-

дителях, что вскрывает целый

пласт других социальных про-

блем. Отцы и матери спивают-

ся, становятся наркоманами или

же по иным причинам утрачи-

вают родительские чувства и

бросают своих детей.

Выход из этой ситуации

правительство, судя по все-

му, видит только лишь в уве-

личении числа детских до-

мов и интернатов - их ко-

личество, начиная с 90-х го-

дов, в России увеличилось

вдвое. Как ни печально, но

одновременно с ростом чис-

ла сирот в нашей стране со-

кратилось число случаев их

усыновления. Так, с 1994 по

1999 годы количество усы-

новлений по России умень-

шилось ровно в два раза.

Между тем Сургут на об-

щероссийском фоне смот-

рится более чем достойно,

что, по признанию феде-

ральных госструктур, гово-

рит о качественной работе

городского комитета по опе-

ке и попечительству. Уст-

ройство детей-сирот в при-

емные семьи здесь не толь-

ко не теряет показатели, а

напротив, набирает оборо-

ты. За последние годы усы-

новлять детей в Сургуте

стали чаще на 35 процен-

тов.

Как говорят в самом ко-

митете, немаловажную роль

в этом  играет отзывчивость

сургутян, которые созна-

тельно идут на материаль-

ные и моральные издержки

и принимают в свои семьи

воспитанников интернатов.

Социум
Дмитрий Карелин
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Проблема

Дело в том, что российское

законодательство, регулирую-

щее жилищные отношения,

исключило из перечня жилых

помещений вагончики, и, вме-

сте с этим проживающие в них

люди потеряли право на по-

лучение субсидий на оплату

коммунальных услуг. Нет на

федеральном уровне и про-

грамм по переселению жите-

лей вагончиков и балков. А

поскольку этого вида жилья

официально как бы не суще-

ствует, муниципальные влас-

ти не имеют возможности фи-

нансировать их снос. У муни-

ципалитета не осталось закон-

ных оснований для предостав-

ления квартир жителям вагон-

чиков по факту проживания в

них, если они не признаны

малоимущими.

В Нягани жилищное строи-

тельство ведется достаточно

активно и в принципе условия

для приобретения жилья в но-

вых домах созданы. В 2007

году в городе сдано более 45

тысяч квадратных метров жи-

лья, сотни семей по окружным

программам уже улучшили ус-

ловия проживания. Около 200

тысяч кв. метров жилья нахо-

дятся в стадии строительства

и будут сданы в течение трех

предстоящих лет. По мнению

А снос и ныне там?

Энергетика
Григорий Северный

Проблемы сноса ветхого и аварийного жилья обсудил
губернатор Югры Александр Филипенко с мэром города
Нягань Александром Рыженковым. Отдельно был обсуж-
ден вопрос о проблеме няганьцев, проживающих в ва-
гончиках и времянках.

Александра Рыженкова, если

не будет изменено федераль-

ное законодательство, жите-

ли вагончиков так и не полу-

чат возможности улучшить жи-

лищные условия.

Пресс-служба  губернатора

округа  отмечает, что губер-

натор Югры уже неоднократ-

но озвучивал эту проблему на

самом высоком уровне. Он

поднимал этот вопрос на со-

вещании с Дмитрием Медве-

девым, посвященном вопросам

жилищного строительства в

Тюмени. По его поручению

инициатива няганьцев по вос-

становлению статуса жилых

помещений вагончиков и бал-

ков была рассмотрена на за-

седании окружной Думы и в

Государственную Думу ушло

соответствующее предложе-

ние по изменению федераль-

ного законодательства. К со-

жалению, решение пока не

принято.

Губернатор принял инфор-

мацию мэра Нягани к сведе-

нию и поручил соответству-

ющим службам правитель-

ства автономного округа раз-

работать конкретные предло-

жения по решению этой ак-

туальной для многих югорчан

проблемы.

Соб. инф.

В
ышел первый номер нового приложения к

газете «Сургутская трибуна» - «Квадрат-

ный метр». Цветных страниц в «СТ» стало

больше. В новом приложении, которое выходит в

рамках проекта «Сургутский курьер», мы будем

уделять внимание жилищным проблемам сургу-

тян, а также рассказывать о всех новых веяниях

и тенденциях рынка недвижимости.

На страницах приложения читатели «СТ» смогут

найти полезную информацию по жилищному за-

конодательству, свежие новости о ходе выполне-

ния городских строительных программ, а также

познакомиться с мнением экспертов на тему ин-

дивидуального жилищного строительства и рынка

недвижимости в целом.

Свои вопросы читатели «СТ» могут напрямую за-

дать редактору приложения «Квадратный метр»

Игорю Бурмасову по адресу электронной почты

st30@yandex.ru, а также по телефону редакции

22-04-50. По вопросам публикации рекламных

материалов в приложении следует обращаться в

договорный отдел по телефону 51-26-02.

В России к Республике

Черногория в последнее

время проявляют большой

интерес как к стране с

перспективой туристичес-

кой мекки. А в планах пра-

вительства Черногории в

ближайшие десять лет

сделаться процветающим

Визиты
Аэлита Ахмедова

Вчера выставочную экспозицию форума «Строитель-
ная весна-2008» посетила официальная делегация Рес-
публики Черногория во  главе с заместителем мини-
стра экономического развития - строительство и ур-
банизм Республики Черногория Майей Велимирович.

Черногорцы заинтересовались
строительным форумом
Черногорцы заинтересовались
строительным форумом

курортным раем. Респуб-

лика с населением 560

тыс. человек является од-

ним из лакомых кусочков

туристического бизнеса

Адриатики, и интерес к

ней не только наших со-

граждан-олигархов, но и

представителей средне-

го класса объясним.

Презентационная про-

грамма предприятий Рес-

публики Черногория про-

шла под лозунгом «Инве-

стиции. Строительство.

Недвижимость». В состав

делегации вошли специ-

алисты в области эконо-

мики, строительства,

промышленности и пред-

принимательства, туриз-

ма и гостиничного бизне-

са. Участники форума

прослушали информацию

об инвестиционных воз-

можностях республики,

планах развития и со-

трудничества регионов в

направлениях бизнеса,

туризма.

Гендиректор корпорации

«Урал промышленный - Урал

Полярный» Олег Демченко под-

писал соглашения с тремя круп-

нейшими в УрФО энергетичес-

кими компаниями. В подписа-

нии принимали участие генди-

ректор «Тюменьэнерго» Евге-

ний Крючков, председатель

совета директоров «Интертех-

электро-Новая генерация» Ар-

тем Биков и первый замести-

тель председателя правления

компании «НОВАТЭК» Михаил

Попов.

Это пятое по счету соглаше-

ние в рамках мегапроекта и

третье - с энергетиками. За-

Энергетическая
инвестподдержка

Свершилось: инвестиционное участие «Тюменьэнерго»
в мегапроекте «Урал промышленный - Урал Полярный»
закреплено специальным соглашением «Об участии ин-
вестиционной деятельности в рамках инвестиционного
проекта Урал промышленный - Урал Полярный». Свое
участие в мегапроекте сургутские энергетики закрепи-
ли в Екатеринбурге на совещании под председатель-
ством заместителя полпреда Президента РФ в УрФО
Виктора Басаргина, посвященном развитию энергети-
ческой составляющей мегапроекта.

меститель полпреда президен-

та в УрФО Виктор Басаргин

отметил, что ранее были под-

писаны два соглашения с гор-

норудными компаниями. Об-

щая сумма инвестиций состав-

ляет более 160 млрд. рублей.

Энергоемкость мегапроекта

просто потрясающая - это по-

чти 2000 МВт! Для сравнения:

потребность в электроэнергии

в целом на Урале оценивает-

ся в 11 тыс. МВт. Как оценива-

ют сами энергетики, пятая

часть генерации приходится на

мегапроект.

- На первом этапе реализа-

ции проекта, который рассчи-

тан до 2015 года, объем на-

ших инвестиций в соответствии

с соглашением составит 10

миллиардов рублей. Что каса-

ется срока окупаемости, вло-

жения в электроэнергетику,

особенно в электросетевое

хозяйство, всегда достаточно

«длинные» деньги. При этом

наша компания будет нести и

значительную часть социальной

нагрузки, в частности, решать

задачу поэтапной ликвидации

децентрализованного энерго-

снабжения в отдаленных тер-

риториях. По нашим расчетам,

инвестиции, которые мы про-

изведем на первом этапе реа-

лизации проекта, окупятся не

ранее чем через 12-15 лет, -

сказал генеральный директор

ОАО «Тюменьэнерго» Евгений

Крючков.

«Тюменьэнерго» уже сегод-

ня строит воздушную линию

Надым - Салехард мощностью

220 киловольт на собственные

средства. К 2010 году она уже

будет готова. Сегодня в райо-

не разработок руды энергопот-

ребление составляет порядка

100 мегаватт. Когда будет за-

кончена линия от Серова до

Харпа, промышленники полу-

чат еще 90 мегаватт электро-

энергии. До 2015 года предел

энергопотребления будет уве-

личен до 500 мегаватт. Реали-

зация мегапроекта потребует

544 млрд. руб. Из них 184 млрд.

руб. составят расходы государ-

ства (из местных бюджетов и

инвестиционного фонда), а ос-

тавшиеся 360 млрд. руб. - при-

влеченные частные инвести-

ции.

Сегодня рабочих мест от

мегапроекта ждут многие ре-

гионы Урала и Зауралья. Челя-

бинская, Свердловская, Курган-

ская и юг Тюменской областей

имеют большой кадровый по-

тенциал. Уже сегодня необхо-

димо на базе местных вузов и

профтехучилищ создавать клас-

сы для подготовки квалифици-

рованных работников для гос-

корпорации. Ожидается, что

мегапроект даст России добрых

100 тыс. новых рабочих мест.
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